

„Nur die stärksten kommen durch“. Höllenberg-Trailrun in Spirkelbach.

Geschrieben von: Stich Manuel
Sonntag, 16. Juli 2023

(hei) Er ist mit Abstand der brutalste Trail im Wasgau-Laufcup, der Höllenberg-Run in Spirkelbach. Kein Wunder, denn die insgesamt zu bewältigenden 550!! Höhenmeter über fels- und wurzelüberzogene Waldwege sind wahrlich nichts für „Weicheier“. Wenn man diese enormen Strapazen noch bei hochsommerlichen 33° C bewältigt, muss jeder Teilnehmer sehr nah an seine persönlichen Grenzen gehen. Unser „Geländespezialist“ Werner Heiter kennt das nur zu gut und stellt sich trotzdem jedes Jahr diesen extremen Anforderungen. In 1.12,17h bewältigte er den kraftraubenden Trail auf den Rauhberg und dann hoch zum Höllenberg rund um Spirkelbach. Er siegte nicht nur wieder überlegen in seiner Altersklasse M70, der 94. Einlaufrang (von 131) zeigte einmal mehr seine besondere Klasse auf diesem Terrain.